

Hace diez años

Según fuentes policiales durante la tarde se producía un robo en un domicilio de calle General Roca al 4000 de nuestra ciudad. Los delincuentes rompían un vidrio del interior del inmueble para acceder al mismo. Sustraían una computadora portátil, un equipo de música, una cámara digital y 100 pesos en efectivo. Además se llevaban una motocicleta de 110 centímetros cúbicos que se encontraba en un garaje, aunque este vehículo era hallado más tarde en las inmediaciones de la vivienda.

Un hombre dejaba el automóvil estacionado fuera de una propiedad de calle Jensen en Las Paredes, sufriendo el robo de pertenencias que se encontraban en el interior del mismo, a pesar de que3 había dejado con las correspondientes medidas de seguridad. Los delincuentes habían forzado una de las puertas trasera y del interior sustraían cuatro teléfonos celulares, indumentaria y alhajas de oro.